

# Berichte 2012

## Jahreshauptversammlung des HVSP am 15. Juni 2012

- Drucken

### **Jahreshauptversammlung des HVSP am 15. Juni 2012**

Zu seiner ersten Jahreshauptversammlung hatte der HVSP e.V. unter dem Vorsitz seines ersten Vorsitzenden, Ralf Schöneberger geladen. Tagungsort und Lokalität waren Ruppertsweiler, Gaststätte zum Schützenhaus. Auch weit angereiste Mitglieder, wie Familie Martin Amstutz aus der Schweiz, fanden den Weg in die Pfalz und wurden herzlichst begrüßt. Ebenfalls waren der 1. Vorsitzende der URCI e.V., Michael Kraft nebst Gattin anwesend, sowie zahlreiche Mitglieder des HVSP. Neben dem Geschäftsbericht der Vorstandschaft, dem Bericht der Kassiererin, wurde auch ein neuer Beisitzer, sowie 2 neue Kassenprüfer gewählt. Der 2010 gegründete Verein kann auf eine bereits erfolgreiche Aufbauarbeit zurück schauen und hat weiterhin ungebremsten Mitgliederzuwachs. 2 Rassehundeschauen wurden 2011 bereits durchgeführt und 3 weitere werden in diesem Jahr folgen, die Kommende bereits am 08. Juli 2012, hier in Ruppertsweiler. Dass auch menschliche Probleme in einem Hundeverein nicht fehlen dürfen, darüber berichtete Ralf Schöneberger ebenso, wie auch über die Problematik des Handlings bei zwischenmenschlichen Beziehungen in einem Verein. Summa summarum darf der HVSP auf ein erfolgreiches Jahr mit vielen Höhen zurückblicken und wir wünschen der gesamten Mannschaft ein gutes Gelingen, für die vielen Events, die dem jungen Verein noch bevorstehen und in Planung sind!



